

Recorrer América Latina en una camioneta antigua



(1) María Belén Costa y Roberto Torres empiezan su historia en 2014 en el Parque Roca en Buenos Aires, Argentina. Se conocen en un encuentro de aficionados a las camionetas antiguas –las llamadas combis– y descubren que tienen la misma pasión: recorrer el mundo a bordo de una combi. Así empieza una amistad que más tarde será una relación seria.

(2) Roberto tiene una Combi T1. Es un modelo super original y Roberto la tiene de pura casualidad. Una vecina le ofreció la Combi T1. Con mucho entusiasmo, la pareja comienza a preparar la camioneta para su aventura. Es un proceso largo y costoso. Una vez terminada la restauración, hacen viajes de prueba por Buenos Aires. En estos viajes solo disponen de una cocina sencilla.

(3) Mientras organizan su viaje por América Latina, piensan cómo van a ganar dinero, ya que dejaron sus trabajos. Así surge la idea de proyectar películas sobre el medio ambiente para hablar sobre este tema en colegios, bares y plazas. Como la camioneta es antigua, no pueden hacer más de 100 kilómetros por día. Así van de pueblo a pueblo proyectando películas en distintos lugares. Durante el viaje, van juntando vídeos e imágenes que convierten en un cortometraje que muestran en YouTube meses más tarde.

(4) Hoy en día la Combi T1 tiene horno, heladera, tanque de gas y paneles solares para producir energía. Muchos amigos no pueden creer que la pareja pueda vivir en la combi. María Belén y Roberto, a su vez, responden: “Lo que queremos mostrar es que se puede vivir de otra manera y que hay que cumplir los sueños”.

adaptado de: <https://motortrend.cienradios.com>, 08-09-2020